



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 011 /AONO/CREN/CIPM/2023 DU 16/08/2023
POUR LA SOUSCRIPTION D'UNE POLICE D'ASSURANCE DES VEHICULES (CA 7281 D,
EN 265 AS, EN 266 AS, EN 267 AS, EN 268 AS ET EN 459 AS) ET UNE MOTO (ENMT 101
CV), POUR LE COMPTE DU CONSEIL REGIONAL DE L'EXTREME-NORD, EN
PROCEDURE D'URGENCE.
EXERCICE 2023.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du projet suscité, le Président du Conseil Régional de l'Extrême-Nord, Autorité Contractante et Maître d'Ouvrage lance un Appel d'Offres National Ouvert pour la souscription d'une police d'assurance des véhicules (CA 7281 D, EN 265 AS, EN 266 AS, EN 267 AS, EN 268 AS ET EN 459 AS) et une moto (ENMT 101 CV), pour le compte du Conseil Régional de l'Extrême-Nord, en procédure d'urgence.

2. Consistance de la prestation

Les prestations à exécuter sont réparties en un seul lot. La consistance de ces prestations est détaillée dans les termes de références du présent DAO.

3. Période de couverture

La période de couverture est de douze (12) mois, et court à compter de l'ordre de service de commencer la prestation.

4. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est réservée aux Compagnies d'assurances de droit camerounais installées au Cameroun, remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membres de la Conférence Interafricaine des Marchés d'Assurances (CIMA) et agréées par le Ministère des Finances du Cameroun.

5. Financement

La prestation, objet du présent Appel d'Offres, est financée par le Budget du Conseil Régional de l'Extrême-Nord Exercice 2023.

Le coût prévisionnel des prestations est de treize millions deux cents mille (13 200 000) de Francs CFA.

6. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Dès publication du présent avis, le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables auprès des Services du Conseil Régional de l'Extrême-Nord (Secrétariat Général).

7. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la Cellule d'Appui au lancement des appels d'offres des Services du Conseil Régional de l'Extrême-Nord (Secrétariat Général) à Maroua ; au quartier Djarengol-Pitoaré Tél :222 29 01 50/ 222 29 01 51 dès publication du présent avis, sur présentation

d'une quittance de versement d'une somme non remboursable au titre des frais d'achat du dossier de vingt-trois mille (23 000) francs CFA auprès du Receveur Régional de l'Extrême-Nord.

8. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais, en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, conformes aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres, devra être déposée contre récépissé sous plis fermé, auprès des Services du Conseil Régional de l'Extrême-Nord (Secrétariat Général) à Maroua, Cellule d'Appui au lancement des offres au quartier Djarengol-Pitoaré, **Tél/Fax : 222 29 01 50/ 222 29 01 51**, au plus tard le **12/09/2023 à 12 heures**, heure locale et devra porter la mention :

**« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°011/AONO/CREN/CIPM/2023 DU 16/08/2023 , POUR LA SOUSCRIPTION D'UNE
POLICE D'ASSURANCE DES VEHICULES (CA 7281 D, EN 265 AS, EN 266 AS, EN 267 AS,
EN 268 AS ET EN 459 AS) ET UNE MOTO (ENMT 101 CV), POUR LE COMPTE DU
CONSEIL REGIONAL DE L'EXTREME-NORD, EN PROCEDURE D'URGENCE.**

FINANCEMENT : BUDGET DE LA REGION-CTD L DE L'EXTREME-NORD.

EXERCICE 2023, Imputation : 670 111

A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT. »

*Les offres parvenues après les date et heure limites de dépôt des offres ne seront pas
reçues.*

9. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission de **deux cent soixante-quatre mille (264 000) francs CFA** établie par une banque de premier ordre ou organisme d'assurance agréée par le Ministère chargé des finances.

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux et en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.
Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'offres, entraînera le rejet de l'offre.

10. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en **un (01) temps**, le **12/09/2023 à 13 heures** précises dans la salle de réunion de la Région-CTD de l'Extrême-Nord à Maroua, Quartier Djarengol-Pitoaré, **Tél : 222 29 01 50/ 222 29 01 51**, en présence des soumissionnaires.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier et dûment mandatée.

11. Critères d'évaluation des offres

11.1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires du présent appel d'offres sont les suivants :

- Fausses déclarations, substitution ou falsification des pièces administratives ;
- Absence de la caution de soumission ou caution erronée à l'ouverture des plis ;
- Absence de l'attestation d'adhésion aux dispositions du code CIMA ;
- Non production des états C1, C4, C10b (tableau F) et C11 ;
- Absence d'agrément ;
- Note technique inférieure à 19 points sur 26.

11.2 Critères essentiels

Les offres techniques seront évaluées sur 26 points selon les critères ci-après :

- La présentation générale de l'offre ;
- Les références du soumissionnaire dans les risques similaires au cours des cinq dernières années (joindre première page et dernière du marché) ;
- Description détaillée des garanties offertes ;
- Modalité de mise en jeu de la garantie ;
- Représentation territoriale ;
- Bilans des trois derniers exercices clos.
- Couverture de la marge de solvabilité ;
- Cadence des règlements des sinistres dans la branche similaire au cours des cinq (05) dernières années.

12. Méthode de sélection de l'Assureur

- Les compagnies seront choisies par la méthode de sélection fondée sur la qualité et le coût.
- A l'issue des évaluations techniques et financières, il sera calculé une note générale (technico-financière) comme suit :

$$\bullet \quad NG = 0.80 * NT + 0.20 * NF$$

Où

- NG : Note Générale
- NT : Note Technique
- NF : Note Financière
- Avec $NF = 100 * (MMd) / (MS)$
- MMd : Montant évalué du moins disant
- MS : Montant évalué du soumissionnaire

13. Nombre de lots

Unique.

14. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. Présentation des offres

Les documents constituant l'offre sont répartis en trois volumes ci-après contenus dans une enveloppe fermée et scellée dont :

- L'enveloppe A contenant les pièces administratives (Volume 1) ;
- L'enveloppe B contenant l'offre technique (Volume 2) ;
- L'enveloppe C contenant l'offre financière (Volume 3).

Les offres ainsi présentées seront placées sous simple enveloppe, fermée et scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause. Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de même couleur.

16. Délai de réponse des soumissionnaires

Pour cet Appel d'Offres, le délai de réponse est fixé à **vingt (20) jours ouvrables** aux entreprises désireuses d'y participer à compter de la date de publication de l'Avis d'Appel d'Offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus tous les jours, aux heures ouvrables, auprès des Services du Conseil Régional de l'Extrême-Nord (Secrétariat Général du Conseil Régional) à Maroua, Quartier Djarengol-Pitoaré, Tél : 222 29 01 50/222 29 01 51.

18. Actes de corruption

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants : 673 20 57 25 / 699 37 07 48.

Maroua, le 16/08/2023

Le Président du Conseil Régional de l'Extrême-Nord
Maitre d'ouvrage

Ampliations:

- ✓ SG/CREN ;
- ✓ DRMINMAP/EN ;
- ✓ ARMP/EN (pour insertion au JDM) ;
- ✓ Pdt/CRIPM-CREN ;
- ✓ Affichage ;
- ✓ Chrono/archives.



Kalbassou Daniel

PIECE 1-2 : VERSION ANGLAISE



OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N°011/ONIT/FNRC/ITB/2023 OF _16_/08_/2023

**FOR THE SUPPLY OF INSURANCE POLICY FOR THE FOLLOWING
VEHICULE (CA 7281 D, EN 265 AS, EN 266 AS, EN 267 AS, EN 268 AS AND EN 459
AS) AND MOTORBIKE (ENMT 101 CV) , YEAR 2023 FOR THE REGIONAL
COUNCIL OF THE FAR NORTH REGION**

Funding: Public Budget of the Regional Council, year 2023
Heading 670 111

1-Purpose of the tender

Within the framework of the Public Investment Budget, for the year 2023, the President of the Regional Council of the Far North Region, hereby launches in an emergency procedure an invitation to tender for the supply of insurance policy for the following vehicle (CA 7281 D, EN 265 AS, EN 266 AS, EN 267 AS, EN 268 AS AND EN 459 AS) and motorbike (ENMT 101 CV), year 2023 for the Regional Council of the Far North Region.

2. Consistency of delivery

Deliverables subject of this consultation are detailed in the terms of reference.

3. Time frame for execution

The planned duration given by the project owner for the realization of the job is **twelve (12) months**.

4. Participation

The application to this invitation to tender is opened with equal conditions to Cameroon-Law related firms and companies experienced in similar services and located in Cameroon. By this invitation to tender, interested companies are called upon to provide authentic information which will be helpful for the choice of the one that can meet the needs of the required service after an in-depth and objective appraisal of its application file.

5. Funding

Services forming the subject of this invitation to tender shall be financed by the Public Budget of the Regional Council of the Far North Region, year 2023, Heading: **670 111**.

As far as services are concerned, an estimated amount of **thirteen millions two hundred thousand (13 200 000) F CFA** is allocated for this contract.

6. Consultation of the Tender Document

The tender documents may be consulted during working hours at the Far North Regional Council of the Far North Region (Secretariat General), at Djarengol-Pitoaré Street, Phone : 222 290 151, as soon as this notice is published.

7. Acquisition of Tender Document

The tender documents offer may be obtained from the Secretariat General), at Djarengol-Pitoaré Street, Phone: 222 290 151 on presentation of a receipt showing the payment of a non-refundable sum of **twenty three thousand (23 000) CFA francs**, as purchase fee for

the document, payable into the Regional Council Receiver Office.

8. Submission of tenders

Seven copies of each tender application written either in English or in French; **one (01) original document and six (06) copies** labelled as such, in accordance with the invitation to tender should be submitted in a sealed envelope against a receipt at the Regional Council of the Far North Region in Maroua, Services of the Secretarial General, by **12/09/2023 at 12.00 Am (local time)**. Phone: 222 290 151

They should bear the following:

**“OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N°011/ONIT/FNRC/ITB/2023 OF 16/08/2023
FOR THE SUPPLY OF INSURANCE POLICY FOR THE FOLLOWING
VEHICULE (CA 7281 D, EN 265 AS, EN 266 AS, EN 267 AS, EN 268 AS AND EN 459
AS) AND MOTORBIKE (ENMT 101 CV) , YEAR 2023 FOR THE REGIONAL
COUNCIL OF THE FAR NORTH REGION.
Year 2023 Heading 670 111
Disclose only during the evaluation session of tender applications”**

NB: Beyond the submission’s deadline, any tender will no longer be received.

9. Admissibility of bids

Each bidder shall submit his administrative documents, with a bid bond of the amount of **two hundred sixty four thousand (264 000) FCFA** established by a first class bank approved by the Ministry of Finance and valid for thirty (30) days beyond the original expiry date of tenders.

Under penalty of rejection, the administrative documents required must imperatively be produced originals or certified by the issuing authority or an administrative authority copies (Divisional Officer , Sub- Divisional Officer, ...), in accordance with the laws and Regulations.

They must be dated less than three (03) months preceding the date of submission of bids.

Any bid not meeting the requirements of this Notice and Tender Documents will be declared inadmissible. Including the absence of a bid bond issued by a first class bank approved by the Ministry of Finance or the failure models from the documents of tender will result in rejection of the bid.

10. Bid Opening

Tenders disclosure will be done in one stage on **12/09/2023** at 1.00 pm prompt at the meeting Hall of the Regional Council of the Far North Region in the presence of the tender applicants.

Only they may attend this opening session or have themselves represented by a duly person of their choice (even in case of joint venture) having a knowledge of their file.

11. Selection Criteria Proposals

11.1 Eliminary criteria

The following criteria will affect the offers, making them ineligible:

- a) False declaration or forged document;
- b) Absence or imperfection of bank bid submission;
- c) Absence of adhesion attestation to the dispositions of code CIMA;
- d) Non production of C1, C4, C10b (sheet F) and C11 ;
- e) Absence of agreement ;

- f) Failure to score at least **nineteen (19)** essential criteria over **twenty six (26)** or Failure to score at least **seventy per cent (70%)** of the essential criteria.

11.2 Essential criteria

The evaluation will be carried out in two phases:

- General presentation of bid ;
- Bidder's References in similar risks during the last five years (attach the first and the last pages of the contract);
- Detailed description of guarantees offered ;
- Modalities to put the guarantee into play ;
- Territorial Representation;
- Balance sheet for the last three financial years;
- Solvency margin coverage;
- Claims settlement rate in the similar line of business over the past five (5) years.

12- Insurer selection method

- Companies will be selected through the quality and cost based selection method.
- At the end of the technical and financial evaluations, an overall score will be calculated as follows:
 - $GN = 0.80 * TN + 0.20 * FN$
Where :
 - GN : General Note
 - TN : Technical Note
 - FN : Financial Note
 - **With $FN = 100 * (LAA) / (BEA)$**
 - **LAA : Lowest Assessed Amount**
 - **BEA : Bidder's Evaluate Amount**

13-Number of lots

Not applicable

14-Periode of tenders validity

The tenderers remain committed to their tender for Ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

15-The presentation of tenders

The documents that constitute the tender are divided into three parts contained in a sealed envelope as follows:

- Envelope A must contain the administrative documents;
- Envelope B must contain the technical proposal;
- Envelope C must contain the financial allocation.

The above-mentioned tenders presented as such will be inserted in a simple envelope bearing only the main tender references. This one must also be closed and sealed for confidentiality. The different documents should be numbered in accordance with the tender file order and separated by some interpolated sheets of the same color.

16-bidder response time

Tender applicants will have **twenty (20) days** to apply upon publication of this notification.

17. Further information

Some technical information could be obtained during working hours at the Secretariat General Office of The Regional Council of Far North Region.

18. Act of corruption

In any case of corruption, contact MINPC by calling or sending SMS at 673 20 57 25/699 37 07 48.

Carbon Copies:

- SG/RC/FN;
- MINPC/FN;
- ARMP/FN (for publication);
- Chairperson/ITB-RC;
- Noticeboards;
- Archive.

Maroua, on 16/08/2023

The President of the Regional
Council of the Far North Region
Project Owner



Kalbassou Daniel